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Comisión de Empresa
Proyecto información empresaria. Se comentó sobre los avances del proyecto.

Funda CREA. A. Galdeano participó en el día de ayer junto con S. Negri (Directivo
i+d) en el Taller ganadero de Funda CREA. Su objetivo fue mostrar distintos tipos de
situaciones patrimoniales de empresas.

Herramientas. Se mostró la herramienta de simulador de créditos, teniendo en
cuenta que a esta altura del año comienzan a actualizarse las carpetas bancarias
para pedir créditos.

Impacto de devaluación y DDEE. S. Tiscornia y E. Barelli mostraron el análisis
realizado para el informe micro N 58. Por otro lado, D. Almazán comentó sobre un
trabajo realizado sobre casos reales de empresas y como impactaría una posible
suba en los DDEE en agricultura, ganadería y tambo.



Comisión de Agricultura
Ley de semillas - Vinculación institucional. Desde VI se presentaron los avances
de la reforma a la Ley de semillas, con el objetivo de nivelar el conocimiento sobre
este tema. Se presentaron las acciones realizadas por la Mesa de Semillas desde nov
2017. Además, se mostraron los proyectos que están en circulación, sus
características, y puntos de concordancias y disidencias entre estos.

Proyecto Plagas. L. Cazado presentó los resultados del 1° año de trabajo del
proyecto, con la información generada en 113 sitios de muestreo en 11 regiones
CREA. Se capacitó a 39 técnicos sobre la problemática, con los que se generó un
intercambio fluido durante las evaluaciones. Desde CA se pensó en priorizar algunas
líneas: mayor foco en las capacitaciones, continuidad de relevamientos, y analizar
qué productos pueden surgir de las bases de datos.

Proyecto Triguero. G. Tinghitella presentó los avances del proyecto en el último año
de trabajo. Frente a una reducción presupuestaria por parte del sponsor, se pidió a
la CA que prioricen los temas a trabajar en el próximo año, según las demandas y
necesidades de las zonas. Se sugirió que los temas particulares de las regiones
deberían ser secundarios frente a temas más generales.

Seminario FRAC (Comité de acción de resistencia a fungicidas). G. Martini
asistió al 2do seminario de FRAC, enfocado sobre el cultivo de maní. La posición
desde Argentina es que por ahora no se ven muchas resistencias pero la
preocupación está. Sin embargo, el foco está puesto en el manejo del Carbón
(hongo que está en el suelo), por la dificultad de su control.



Comisión de Ganadería
La CG compartió parte de la reunión con MTG, los temas en común fueron Ronda
de Novedades e Indicadores de la Cadena.

Novedades institucionales

Reunión con MINAGRO. J. Lizzi, M. Vassallo y A. Correa (MINAGRO) tuvieron una
reunión para armar una agenda colaborativa entre equipos de ambas instituciones
(CREA-MINAGRO).

Reunión con embajada de Australia. Objetivos de compartir tecnología entre
Australia y Argentina y ser aliados estratégicos.

Visita al IPCVA. S. Labourt, J. Lizzi, A. Goodall y A. Bifaretti (IPCVA) mantuvieron un
encuentro con el objetivo de conocer cómo está funcionando el instituto y ofrecer la
colaboración de CREA.

SENASA. Se discutió sobre la participación de CREA en el consejo consultivo de
SENASA. Se resolvió la intención de participar, se elevará el pedido a Comisión
Directiva para hacer el pedido institucional.



Comisión de Lechería
Cambio de autoridades en el Área de Lechería. Matías Peluffo, representante
de OES, será el nuevo presidente de la CL por los próximos dos años. Tomará el lugar
que estuvo ocupado por Jorge Olmedo, miembro del CREA GELAS de la región EST,
a quien se agradece todo el trabajo realizado durante su presidencia.

Los proyectos en las regiones: Factor Humano y Rotaciones en tambo. El
10/7 se realizará el 3° taller de Factor Humano en la región SFC, donde se abordaran
temas de gestión de equipos de trabajo; se esperan más de 60 empresarios CREA y
extra CREA. Durante el mes de junio G. Berhongaray, coordinador del proyecto
Rotaciones, recorrió empresas de la región SFC, OAR y OES, con el objetivo de hacer
un reconocimiento previo de los establecimientos pre-seleccionados. Se continúa la
campaña para sumar tambos de muestreo al proyecto.

Área de Lechería en las regiones. S. Argiró estuvo comentando los avances del
Área a los empresarios lecheros que participaron en la Jornada a tranqueras Abierta,
organizado por las región SFC. S. Moro presentó el plan de trabajo del área de
lechería a la Comisión de Lechería de la región SFC y al grupo CREA Nueve de Julio
de la región OES.

CREA representada en la Mesa de Competitividad Láctea. CREA estuvo
presente en la cuarta reunión de la mesa de competitividad Láctea. En esta ocasión
se abordaron temas como: mercado de futuros lácteos, comercio nacional e
internacional, fiscalización y transparencia de la cadena, y mejoras en la calidad de
leche.




